

令和7年度 久手小 学校だより 9月号

令和7年9月18日

# かけと



久手小ホームページ



## 2学期がスタートしました！

9月1日(月)から2学期が始まりました。始業式では校長から次のような話をしました。

まだまだ暑い日が続きますが、2学期はたくさんの行事があり大きく成長できる学期です。これから話をすることを意識して過ごして欲しいと思います。

### ○自分を大切に 友だちも大切に

まずは、自分を大切にして欲しいと思います。毎日、早寝早起きをして体調を整えることが大切です。充実した学校生活を送るためにも、まずは体調管理に気をつけましょう。

そして、友だちも大切にしましょう。2学期は様々な行事があります。学校の行事は友だちのよさを見つけるいい機会です。友だちと協力しながら友だちのよさを発見できるようにしていきましょう。

### ○あいさつをがんばりましょう

あいさつは人と人とが出会う最初の場面です。難しい言い方をするとお互いの存在を認める大切な行為です。学校だけでなく家でも登下校中に出会った地域の方にも大きな声であいさつをしましょう。



### ○朝波小学校との統合にむけて

広報「おおだ」の9月号に朝波小学校と令和9年4月に統合されることが掲載されました。再来年ですので少し先になりますが、先生や地域の方は朝波小学校の友だちとどうすれば仲よく学習できるようになるのか話し合いを始めます。皆さんにはまず「みんな笑顔で楽しい久手小」をめざして友だちと仲よく過ごすことが大切だと思います。

今学期は自分や友だちを大切にすることを重点としながら、子どもたちにとって充実した、そして成長を感じられる2学期にいきたいと思います。今学期もよろしくお願ひします。

また、始業式の後、生徒指導主任から「みんなが笑顔」の学校にするためにとして“いじめ防止基本方針”についての話がありました。

いじめは法律で禁止されていることや相手がいやな思いをしたと感じた場合はいじめになること、みんなが笑顔の久手小学校をつくるためには相手の気持ちを考えて行動したり、「おかしいな？」「いやだな」と感じたときには先生や友だちに相談したりすることが大切だということを確かめました。



## 運動会練習が始まりました！

### 今年のスローガンは「みんなが全力で 勝っても負けても 笑顔で楽しい運動会」です！

9月27日(土)に運動会を行います。先日から全校練習、色別集会が始まりました。近年、気候変動の影響か残暑の厳しい日が続いているので、熱中症対策をしながらの練習になっています。9月11日(木)の第1回目の全体練習は体育館で行いました。初めて色組でならんだり、ラジオ体操を練習したりしました。各色の6年生がリーダーとして各学年をならばせたり、ラジオ体操の手本をしたりしてくれたおかげで暑さにも負けず一生懸命取り組んでいました。また、6年生からは今年度のスローガンの発表がありました。このスローガンのように一人一人の力が出し切る運動会になるよう練習を積み重ねていきます。



#### 夏休みチャレンジ展（全校）

子ども達が夏休み中に取り組んだ工作や研究など一人一挑戦の作品を展示する夏休み作品展を開きました。展示期間中はたくさんの保護者の方にも来校いただきました。ありがとうございました。



#### PTA奉仕作業（PTA）

8月23日(土)PTA奉仕活動を行いました。朝早くからの作業でしたが、教室の窓・校舎の周りがとてもきれいになりました。2学期が始まり、子どもたちは気持ちよく勉強に運動に取り組むことができています。



#### 9・10月の主な行事

##### 【9月】

- 23日(火)秋分の日
- 24日(水)運動会予行
- 27日(土)校内運動会
- 29日(月)振替休業日



##### 【10月】

- 1日(水)石見銀山学習①(6年生)
- 4日(土)大田市体操競技会
- 8日(水)2年生遠足(サヒメル)
- 9日(木)石見銀山学習②(6年生)
- 10日(金)スクールカウンセラー来校日
- 12日(日)なかよし作品展
- 15日(水)1年生遠足(サヒメル)
- 16日(木)三瓶宿泊研修(5年生)  
～17日(金)
- 21日(火)江津少年自然の家研修  
～22日(水)(ひまわり)
- 24日(金)児童総会
- 27日(月)人権週間  
～31日(金)
- 28日(木)授業公開日